

LÄUFER JOGGEN BEIM GÄNSEBRATENFETTWEGLAUF

Rund um den Moorteich

■ **Laufsport.** Von den grauen Wolken und dem Dauerregen ließen sich auch diesmal die Jogger beim Gänsebratenfettweglauf am zweiten Weihnachtfeiertag nicht die gute Stimmung verderben. Trotz der etwas matschigen Waldwege kamen 39 Läufer und Walker, die sich nach dem üppigen Essen der vergangenen Tage nach etwas Bewegung an der



Tom Landmann, Christian Ramlow und Frank Ernst (v.l.n.r.) führten das Feld an.



Kathrin u. Tilo Dunkel, Malk u. Kathleen Bowitz (v.l.n.r.)



Start zum Gänsebratenfettweglauf.

Fotos (3): privat

frischen Luft sowie nach Geselligkeit unter Gleichgesinnten sehnten. So wie der 12-jährige Oliver Böttner, der mit seiner Schwester Hannah (10 Jahre) die fast fünf Kilometer lange Moorteichrunde packte. Eine Premiere war der Lauf auch für die Bundespolizistin Yvonne Reinhold. Erst seit einem dreiviertel Jahr wohnt sie

in der Hansestadt und joggt sonst bis zu viermal in der Woche von Andershof zu ihrer Dienststelle auf dem Dänholm. Mit einer starken Truppe war das Team Likedeeler mit von der Partie. Bei der gemeinsamen lockeren Moorteichrunde ließ so mancher noch einmal das Laufjahr Revue passieren oder plante

schon die ersten sportlichen Aktivitäten für 2016. Ganz optimistisch denkt da Tom Landmann, der seinen Sohn Justin mit zum Stadtwald mitbrachte. Der Zehnjährige ist inzwischen so vom Laufsport begeistert, dass ihn sein Vater für 2017 beim Landes-Cup der Straßenläufer angemeldet hat.

Andre Kobsch